

天国から来たい場所

みなさんも記憶にあると思いますが
学生のころ 厳しく 苦しい部活動、それほど
辛かったのに 卒業した後は一番よい思い出
なっています。

また、例えば 病気になったとき、早く回復して
あの厳しかった仕事がしたくなる経験。
どうなんであ、人は自分が輝いた場所や頑張った
場所に戻りたくなるようです。

では 天国に行ったときに自分(魂)が戻りたい
場所とは……それはひとつのキーワードで統一され
ることでしょう。

それは あなたが 一生懸命だった場所。
魂は本当に一生懸命が好きなようである。
魂は 南の島のリゾートでのんびりしている自分
には戻りたいと思わないようである。

一
生
縣
令
は
見
た
目
は
格
好
悪
い
こ
と
も
多
く
で
も
一
生
縣
令
は
天
國
か
ら
見
る
と
も
あ
べ
か
ッ
コ
イ
イ
!!

おじうさ ナヨリ

Vol.151
2017年6月号



ソニックジャパン
金沢支店 支店長
(社)生命保険
ファイナンシャルアドバイザー 協会(JAIFA)
石川県協会 相談役
鳥越介順(とりごえ かいじゅん)

日系人 が楽しむ

人生を最大限に楽くするためにには何かに
“一生懸命になる”というポイントは
外せません。

一生懸命になれる自分を
楽しめるかどうかが鍵となります。
何かに一生懸命になることを楽しむ
ましょう!!

誰にでもすぐ飛びきる

私は... こんな立派なことに一生懸命
やつていろ訳ではないし... と思わなくて
いいのです。

今、目の前のことでいいのです。こ

掃除ごと洗濯ごとスポーツ、趣味等々、働きながら子育て奮闘中はまさに一生懸命な状況です。

「まあ 云々が 喜ぶことをしよう」と
軽く一仕事あめりましょう!!
不思議と運も口めちになってくれますよ!

人のかずらは

人が一生懸命になれる要素として
“誰かのために”というポイントがあります。
家族のため、仲間のため、お客様のため
誰かを喜ばせるため…
こうすることで一生懸命になれる力が
さらに湧いてくるようです。